

EIA e Icesi, entre las universidades que ofrecen becas en alianza con empresas

EDUCACIÓN. LA ALIANZA DEL GRUPO ARGOS ES CON LA UNIVERSIDAD EAFIT, LA UNIVERSIDAD EIA Y LA UNIVERSIDAD CES, MIENTRAS QUE EL GRUPO NUTRESA HIZO SU ALIANZA CON LA UNIVERSIDAD ICESI



José Manuel Restrepo
Rector de la Universidad EIA

“Acabamos de lanzar *Generación A* con el Grupo Argos para beneficiar jóvenes que quieran estudiar con calidad en nuestra Universidad y estamos haciendo un gran esfuerzo de acercamiento a regiones”.



Esteban Piedrahita
Rector de la Universidad Icesi

“Estamos enormemente agradecidos y entusiasmados con esta muy significativa donación del Grupo Nutresa para impulsar el acceso a educación superior de alta calidad para más de 200 jóvenes”.

BECAS EN UNIVERSIDADES

BOGOTÁ
La educación es uno de los aspectos más importantes en la vida cotidiana, a pesar de que en la actualidad se está viviendo un momento complicado por la desertión y la economía. Aún así, las instituciones educativas siguen apostándole a programas de becas para que los estudiantes, sobre todo los que tienen una situación difícil, puedan estudiar en universidades de calidad tanto en Colombia como en el extranjero.

La semana pasada se conoció que Grupo Argos creó un fondo para que estudiantes puedan acceder a universidades nacionales. Esta iniciativa tendrá como nombre “Generación A” y tendrá la capacidad de hacer aportes de \$40.000 millones para llegar a \$200.000 millones y beneficiar hasta 500 jóvenes.

Las tres instituciones con las que Grupo Argos hizo esta alianza son la Universidad Eafit, la Universidad EIA y la Universidad CES.

José Manuel Restrepo, rector de la Universidad EIA, aseguró “hoy los planes de beca son gigantescos. Nosotros tenemos una plataforma que hoy beneficia cerca de 35% de los estudiantes de la universidad”.

Para esta convocatoria podrán aspirar jóvenes que se encuentren en estratos uno, dos y tres del Sisbén de colegios públicos o privados con vulnerabilidad económica y alto desem-



peño académico. De acuerdo a Jorge Mario Velásquez, presidente del Grupo Argos, la aspiración es crear un fondo de \$100.000 millones con aliados nacionales e internacionales.

“Acabamos de lanzar *Generación A* con el Grupo Argos para beneficiar jóvenes que quieran estudiar con calidad en nuestra universidad y estamos haciendo un gran esfuerzo de acercamiento a regiones también a través de programas de descuentos que permitan recoger mejores talentos del resto del país a la institución. Nuestro ejercicio de filantropía en este año se multiplicó por siete res-

pecto a lo que históricamente hacíamos y el próximo año va a seguir incrementando y esa será una de nuestras prioridades”, agregó Restrepo.

Quienes participen en la convocatoria deberán tener una calificación mínima de 300 puntos en las Pruebas Saber 11. Además, mientras que cursan los estudios, los estudiantes deben tener un promedio mínimo de 3,7.

Grupo Nutresa, a inicios de octubre, también anunció que había invertido \$16.000 millones para su programa de becas con la Universidad Icesi. La iniciativa será para los próximos

cinco años con el fin de beneficiar con el programa a 226 estudiantes de estratos uno, dos y tres. Además, busca ampliar la cobertura educativa, especialmente en el Valle del Cauca y más de 60% de esta inversión en becas será destinada a mujeres.

El rector de la Universidad Icesi, Esteban Piedrahita, dijo que “estamos enormemente agradecidos y entusiasmados con esta muy significativa donación del Grupo Nutresa para impulsar el acceso a educación superior de alta calidad para más de 200 jóvenes talentosos”.

LUCAS MARTÍNEZ MELO
lmartinez@larepublica.com.co

Las becas en doctorado y maestría ofrecidas por Colfuturo

Entre otras becas se encuentran la ofrecida por la Fundación Bolívar Davivienda, en la cual apoyan a los estudiantes de posgrado en el exterior en temas relacionados con la Interpretación Sinfónica, la pedagogía musical y la gestión cultural. Otras de las becas relacionadas con Colfuturo es Coteçmar, con la cual buscan que los empleados de allí puedan realizar un posgrado. Allí es importante que las personas que participen puedan destacar sus competencias relacionadas con el desarrollo de la industria naval, marítima y fluvial.

\$16.000

MILLONES FUE LA INVERSIÓN QUE HIZO GRUPO NUTRESA PARA SU PROGRAMA DE BECAS CON LA UNIVERSIDAD ICESI.

500

EL NÚMERO DE ESTUDIANTES QUE PUEDEN SER BENEFICIADOS CON LA INICIATIVA ENTRE GRUPO ARGOS Y LAS UNIVERSIDADES.

Síganos en:
www.larepublica.co
Para conocer más sobre las alianzas entre empresas y universidades.



ENERGÍA. EL CONSEJO DE ESTADO TOMÓ LA DECISIÓN DENTRO DEL CASO DE JORGE ANDRÉS CARRILLO

Admiten demanda por elección del presidente de ISA



Jorge Andrés Carrillo se posesionó y fue ratificado como el nuevo presidente dentro de ISA.

BOGOTÁ
A finales de agosto, se conoció que ISA nombró a Jorge Andrés Carrillo como la nueva persona que estaría al frente de la empresa de energía. La importancia de nombramiento no es menor, pues la compañía representa 51,41% en materia de acciones para Ecopetrol, mientras que EPM cuenta con 8,92% de participación en la entidad.

La elección del funcionario se ha envuelto en medio de una polémica, pues, al parecer, no hubo unanimidad dentro de la junta directiva de ISA al momento del nombramiento. Ayer se conoció que el diputado Luis Peñalé presentó una demanda

ante el Consejo de Estado para revertir la decisión. El recurso fue aceptado por el alto tribunal.

“Esta jurisdicción sí tiene competencia para avocar conocimiento del asunto puesto a consideración y, a su turno, es competente esta corporación para conocer en única instancia de la demanda de la referencia de conformidad con lo contemplado en el artículo 149.6 del Cpaca, en cuanto lo que aquí se controvierte es el acto de nombramiento del presidente de ISA, emanado de la junta directiva de esa entidad pública del orden nacional. En consecuencia se impone revocar el auto de 3 de octubre de 2024, para

que en su lugar, el magistrado sustanciador provea sobre la admisión de la demanda”, aseguró el Consejo de Estado.

Desde el pasado primero de noviembre, el Consejo de Estado solicitó a la junta de la empresa que se entregasen las actas redactadas de la reunión que dio como lugar a la elección de Carrillo, a modo de testimonio de la veracidad del cargo. Tam-

bién se denunció que la designación tampoco esta decisión fue registrada ante la Cámara de Comercio de Medellín.

Presuntamente, cinco miembros de la junta dieron su aval para el nombramiento de Carrillo, pero cuatro restantes no estaban de acuerdo con la decisión de nombrar al directivo.

CRISTIAN ACOSTA ARGOTE
cacosta@larepublica.com.co



Tecnoquímicas S.A.

Lamenta informar que el pasado 01 de diciembre de 2024 falleció el señor **Jose Alexander Torres Sanchez** (Q.E.P.D.), identificado con cédula de ciudadanía No. 94.230.294, quien era empleado de la sociedad antes mencionada. Quienes se consideren, según la ley, con derecho a reclamar los salarios, prestaciones sociales y demás, deberán presentarse en la Calle 23 No. 7-34, Barrio San Nicolás en la ciudad de Cali. A todos sus familiares y amigos, nuestras condolencias.

PRIMER AVISO